



Déclaration Liminaire CTM du 21 Juillet 2022

C'est pour nous un triste constat de nous voir ici en CTM sur ce Sujet Montagne car :

« Dorénavant ce sera comme d'habitude »

Où est la promesse de Mme Borne : « Le président m'a demandé de concerter plus et mieux ? »

Mr Pap Ndiaye nous disait lors du dernier CTM : « Je ne veux pas avoir un dialogue social surplombant »

Md Amélie Oudéa-Catéra ici aussi : « Je veux concerter avec vous »

Lors du le Grand « Jamborée » du 18 juillet à L'INSEP ou tout le monde sportif a été concerté, les représentants des travailleurs, du privé comme du public, ont été comme d'accoutumé ignorés et méprisés. Ce CTM qui passe en force un projet qui déconstruit le code du sport et impose des droits différents et dérogatoires.

Je vous le dis : nous ne sommes pas près de renouer un dialogue normal vu ce démarrage. Je pense que ce passage n'est pas de dernier.

Vous venez de sortir du cadre d'un dialogue social normal ou en CTMinistériel nous sommes supposés échanger sur le fond d'abord. Avec de telles méthodes vous prenez le risque que les travailleurs et leurs représentants aussi sortent du cadre.

Si comme vous le démontrez ce jour le CTM n'est plus une instance qui compte, nous trouverons des alternatives.

Vous prenez le risque que cette situation dégénère et que la situation nous échappe à vous comme à nous. Et c'est vous qui serez « Grosjean comme devant » !

Merci